



4 de enero 2021

Queridos compañeros, os deseamos un año lleno de salud, amor y trabajo.

Son muchos los **retos** para la profesión; en todos ellos el COAM debe estar presente:

- Los **fondos europeos** deben traducirse en nuestro sector en la rehabilitación integral de miles de edificios. Las ayudas deben llegar a propietarios y comunidades. La administración debe ser capaz de gestionar miles de pequeñas y medianas actuaciones y no caer en la tentación de simplificar mediante el apoyo a grandes proyectos.

- **La ley de arquitectura** debe ser un instrumento que consolide nuestras reservas de actividad y mejore las condiciones en las que ejercemos el trabajo.

- **Honorarios.** La bajada de precios es insostenible. Hay que hacer llegar a la sociedad el coste y el valor de nuestro trabajo.

- **Licencias.** La situación en el Ayto de Madrid es inadmisibile.

- **Un colegio útil**, en el que los servicios colegiales se optimicen y funcionen adecuadamente a las necesidades de los colegiados. El visado debe realizarse con rapidez. Una Fundación que recupere su función de difusión de la arquitectura y deje de ser el lugar donde se resuelvan “vendetas” personales.

*Escríbenos con tus ideas, aportaciones o
comentarios a nuevocoam@gmail.com*